

SGCAF - SCG



Sortie

Date de la sortie :04/03/2023

Cavité / zone de prospection : Dent de Crolles – Glaz/Chevalier par l'Ogive

Massif ChartreusePersonnes présentes : Manu, Sven

> Temps Passé Sous Terre : 4h

> Type de la sortie : Classique

Rédacteur : Sven

Comme ce qui devient un peu une mauvaise habitude, j'apprends d'avoir du temps dernier minute. A la recherche pour une sortie alors ! Benoît m'avait proposé de venir au fond du Gournier, mais la semaine d'insomnie grâce aux petits me fait finalement raisonner que c'est peut-être pas le meilleur moment. Heureusement que Manu a toujours un bon plan à proposer.

Nous voilà, parti pour Glaz-Chevalier dans la Dent de Crolles. De vue du côté de grésivaudan, il n'y a plus de neige, mais des infos de droite et gauche soufflent dans l'oreille qu'il y aura probablement encore de la neige côté Glaz. On décide de prendre un piolet en cas où, Manu amène une paire de crampons en plus.

Après avoir déposé Timéo, il trace à la Dent. On attaque l'approche à 7h pour arriver au Glaz un peu après 8h. Il y avait bien un peu de neige sur l'approche. Tracé, mais gelée avec les belles pentes en dessous. Je sors quand même mon piolet. Je me dis que ce serait con de se retrouver en bas avec un piolet dans le sac.

On prend le temps de regarder la vue – pour l'instant on se retrouve au-dessus les nuages – et de se préparer. On attaque vers 8h30. Ca trace ! Manu a des souvenirs, pour moi c'est une première dans la Dent. J'ai pris la topo, et je m'arrête souvent pour faire des repères sur le plan. J'imagine bien que sans ces flèches c'est pas le même jeu de s'orienter. Finalement le chemin est logique, et quand on suit la topo on s'y retrouve facilement.

On a chacun une corde de 55-60m, et chargé avec mon 8 j'équipe les verticales en style canyon. On trace bien, et on arrive dans la galerie Chevalier vers midi après le petit méandre rigolo.

Mon petit kit, la corde, et le piolet dedans comme je pouvais causent quelques situations « drôles ». Le dernier rappel de l'Ogive mon piolet s'échappe du sac. Faute de ne pas arriver à rentrer la pelle, il s'accroche un peu tout le long, surtout dans le dernier méandre. Même d'avoir tressé la cordelette du sac autour s'avère un peu limite. Donc je sais qu'un piolet, faut mieux rentrer bien au fond avec la pelle, et le fixer !

En lisant les topos, et de chopper quelques infos, l'histoire de la sortie Chevalier instable me ne fait pas rêver. Finalement, ça passe bien. Faut juste pas manger des haricots la veille de la sortie.

On sort vers 12h20, avec une belle vue Bien bouchée.

La descente se passe tranquillou, parfait pour la pause midi à la voiture une heure plus tard. Belle découverte !





